

## Weihnachtswünsche werden wahr

Bescherung in der Sparkassenfiliale? Richtig gelesen! In der Adventszeit werden Kundinnen und Kunden gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen der Taunus Sparkasse zu Geschenkpaten.

Schon zum achten Mal findet die Aktion Wunschbaum der Taunus Sparkasse statt. Die Idee: Kindern aus bedürftigen Familien eine Freude machen. Jedes Kind, das bei der Aktion mitmacht, bekommt ein Weihnachtsgeschenk. Die Taunus Sparkasse verteilt rote Sterne an soziale Einrichtungen. Die Kinder schreiben ihren Herzenswunsch auf ihren Stern, der in der Adventszeit an den Weihnachtsbaum ihrer Sparkassenfiliale gehängt wird.

Kundinnen und Kunden und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Taunus Sparkasse übernehmen dann, wenn sie möchten, die Rolle der Geschenkpaten. Sie hängen einen Wunschstern ab, besorgen das Geschenk und bringen es dann zurück in die Filiale. Damit kein Wunsch unerfüllt bleibt, erfüllt die Taunus Sparkasse die Wünsche der Kinder, deren Stern nicht abgehängt wurde.

Überreicht werden die Geschenke dann von den Beraterinnen und Beratern der Sparkasse, selbstverständlich unter den geltenden Abstands- und Hygieneregulungen. Insgesamt wurden in acht Jahren schon über 4.100 Wünsche erfüllt.

„Die Resonanz auf unsere Wunschsternaktion ist wirklich toll. Für uns ist es eine Herzensangelegenheit, gemeinsam mit unseren Kundinnen und Kunden die Wünsche der Kinder zu erfüllen. Das ist doch eine schöne vorweihnachtliche Botschaft“, sagt Benjamin Ade, Leiter des Marktbereichs Private Kunden und Gewerbekunden.

Kelkheim, 10. Dezember 2021